



HERZLICHEN
GLÜCKWUNSCH

6. November 2025

Sehr geehrter Herr Stadler,

zur Verleihung des Ehrenzeichens des Bayerischen Ministerpräsidenten für Verdienste
von im Ehrenamt tätigen Frauen und Männern gratuliere ich Ihnen sehr herzlich!
Ehrenamtliches Engagement ist unverzichtbar für den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft. Ihr
unermüdlicher Einsatz für die Gemeinschaft ist vorbildlich. Es freut mich daher sehr, dass Sie diese
hohe Auszeichnung erhalten haben.

Albert Füracker, MdL
Staatsminister